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1. Où aimes-tu aller en vacances et pourquoi ? 
TIME/ STARTER VERB ACTIVITY CONNECTIVE JUSTIFICATION

pendant les 
vacances 

(during the 
holidays) 

d’habitude
(usually) 

en général
(generally) 

selon moi 
(according to me) 

je dois avouer que 
(i must admit that)

j’aime (I like) 

je préfère (I prefer)

je peux (I can)

je dois (I must)

je veux (I want) 

j’ai l’habitude de (I 

usually)

j’évite de (I avoid)

aller en France (to go to France) 
aller à l’étranger (to go abroad) 

aller à la plage (to go to the 
beach) 

faire du shopping (to go 
shopping) 

voyager en avion (to travel by 
plane) 

faire des sports nautiques (to do 
water sports) 

pratiquer mon français (to 
practice my French) 

améliorer mes connaissances 
linguistiques (to improve my

language skills) 
tester une nouvelle cuisine (to 

try new food) 

parce que 
(because) 

puisque 
(since) 

vu que 

(since) 

étant donné que
(given that) 

il y a beaucoup de choses à 
faire (there is lots to do)

je suis sportif (I am sporty) 

c’est barbant (boring)
c’est une perte de temps (a 

waste of time)
c’est savoureux (tasty) 

c’est amusant (fun)
c’est relaxant (relaxing)

c’est passionnant (exciting)
c’est plus-que-parfait (perfect)

c’est génial (great)
ce n’est pas cher (it is not 

expensive)



2. Qu’est-ce que tu as fait pendant tes dernières vacances ?
TIME/ 

STARTER
VERB ACTIVITY CONNECTIVE JUSTIFICATION

l’été 
dernier 

(last 
summer) 

l’année 
dernière 

(last year) 

j’ai choisi de (I chose 

to) 

j’ai décidé de (I 

decided to)

j’ai évité de (I 

avoided)

j’aurais aimé (I 

would have liked)

j’aurais préféré (I 

would have 

preferred)

aller en France (to go to France) 

aller à l’étranger (to go abroad)

rester en Angleterre (to stay in England

aller à la plage (to go to the beach) 

faire du shopping (to go shopping) 

voyager en avion (to travel by plane) 

faire des sports nautiques (to do water sports) 

pratiquer mon français (to practice my

French) 

améliorer mes connaissances linguistiques (to 

improve my language skills) 

tester une nouvelle cuisine (to try new food) 

et
(and) 

mais
(but) 

c’était amusant 
(it was fun) 

c’était inoubliable 
(it was unforgettable) 

c’était incroyable
(it was incredible) 

c’était cher 
(it was expensive)

et j’ai eu 
l’opportunité 

de
(and I had the 
opportunity 

to)  

nager (to swim) 

lire (to read) 

bronzer (to sunbath)



3. Où est-ce que tu voudrais aller en vacances l’année prochaine et pourquoi ?
TIME/ STARTER VERB ACTIVITY CONNECTIVE JUSTIFICATION

l’année prochaine 
(next year) 

l’été prochain 
(next summer) 

je vais (I am going 
to) 

j’ai l’intention de (I 
am planning to)

je rêve de (I dream 
of) 

j’espère (I hope) 

aller en France (to go to France) 
aller à l’étranger (to go abroad) 

aller à la plage (to go to the 
beach) 

faire du shopping (to go 
shopping) 

voyager en avion (to travel by 
plane) 

faire des sports nautiques (to 
do water sports) 

pratiquer mon français (to 
practice my French) 

améliorer mes connaissances 
linguistiques (to improve my

language skills) 
tester une nouvelle cuisine (to 

try new food) 

parce que 
(because) 

pusique
(since) 

vu que 
(since) 

étant donné 
que

(given that) 

et
(and) 

mais
(but) 

ce sera cher 
(it will be expensive) 

ce sera amusant 
(it will be fun) 

ce sera barbant
(it will be boring) 

ce sera plus-que-parfait 
(it will be perfect) 

ce sera savoureux 
(it will be tasty) 

si j’avais beaucoup 
d’argent 

(if I had a lot of money) 

si j’avais le choix 
(if I had the choice) 

j’aimerais (I would
like) 

je voudrais (I would
like)



STARTER OPINION NOUN CONNECTIVE IT IS DESCRIPTION

je dois avouer que 
(I must admit) 

je dirais que 
(I would say) 

en général 
(Generally)

j’aime
(I like) 

j’adore
(I love) 

je n’aime pas
(I don’t like)

je déteste
(I hate)

ce que j’aime le 
plus, c’est

(what I like the 
most is)

mon collège (my
school)

le terrain de sport (the 
field)

le réfectoire (the 
canteen)

le CDI (the library)
la piscine (the pool)

la chapelle (the 
chapel)

la cour (the playgroud)

parce que
(because)

car
(because)

puisque
(since)

étant donné que 
(given that)

c’est (it is)

ce n’est pas
(it isn’t) 

moderne (modern)

mixte (mixed)

grand (big) 

traditionnel (traditional)

lumineux (bright)

beau (pretty)

vieux (old)

imbattable (unbeatable)

impressionnant (impressive)

accueillant (welcoming)

les équipements 
sportifs 

(the sports facilities) 

les salles de classe
(the classrooms) 

4. Fais une description de ton collège



5. A ton avis, quelles matières sont les plus intéressantes et pourquoi ? 
Opinion Subject Because Justification

j’aime (I like)

j’adore (I love)

je n’aime pas (I do not like) 

je déteste (I hate) 

ma matière préférée, c’est...
(my favourite subject, it is ...)  

l’histoire 
le français 
l’espagnol 
l’anglais 

les maths 
les sciences 

la géographie 
la biologie 
la chimie 

la physique 
la musique 

parce que
(because) 

puisque (since) 

étant donné que 
(given that) 

c’est intéressant (it is interesting) 

c’est créatif (it is creative) 

c’est barbant (it is boring) 

c’est utile (it is useful) 

c’est mon truc (it is my thing) 

mon prof est sympa/strict (my teacher is kind/ strict) 

j’obtiens de bonnes notes (I get good marks) 

je suis fort en ... (I am good at) 

A l’avenir 

(in the future)

Si j’avais le choix 

(if I had the choice)

je voudrais
(I would like)

j’aimerais
(I would like)
je préférerais

(I would prefer)

étudi

er

l’anglais (English)
le français (French)
l’espagnol (Spanish)

la chimie (Chemistry)
la physique (Physics)

l’histoire (History)
les maths (Maths)
la musique (Music)
le chinois (Chinese)

au lieu 
de

(instead
of)

l’anglais 
l’espagnol 
la chimie 

la physique 
l’histoire 
les maths

la musique 



6. Décris un voyage scolaire récent
TIME VERB DESTINATION/ACTIVITY CONNECTIVE JUSTIFICATION 

l’année 
dernière 

(last year) 

il y a un mois 
(a month ago) 

je suis allé 
(I went) 

j’ai fait une excursion
(I did a trip to)  

en France (to France) 
à Paris (to Paris) 

à Londres (to London)
dans une galerie (a 

gallery) 
dans un musée (a 

museum) 

et (and) 

mais (but) 

cependant
(however) 

c’était (it was)... 

amusant (fun) 

barbant (boring) 

relaxant (relaxing)

génial (great)  

passionnant

(exciting)

intéressant

(interesting) 

et j’ai eu l’opportunité 
de 

(and I had the 
opportunity to) 

pratiquer mon français 
(to practice my French) 

nager (to swim) 

faire du shopping (to 
go shopping) 



7. Comment est ton logement? 
OPINION NOUN BECAUSE JUSTIFICATION

j’aime (I like) 

j’adore (I love) 

je déteste (I hate)

ce que j’aime le plus, 

c’est (what like the 

most is) 

ma maison (my house)

mon jardin (the garden)

ma chambre (my room) 

le salon (the lounge)

le bureau (the office)

la cuisine (the kitchen)

parce que
(because)  

étant 
donné que 

(given 
that)

c’est grand (it big) 
c’est moderne (it is modern) 

c’est acceuillant (it is welcoming) 
c’est lumineux (it is bright) 

c’est spacieux (it is spacious) 

il y a une grande télé (there is big
TV) 

il y a une piscine (there is a pool) 

c’est l’endroit où 
(it is place where) 

j’aime (I like to) 

je passe du temps à (I 
spend time)

jouer aux jeux vidéo (play videogame) 
manger (eat) 

jouer au foot (play football) 
bavarder avec mes parents (to chat with my

parents) 



8. Qu’est-ce que tu as fait dans ta chambre hier? 

VERB 1 INFINITIVE CONNECTIVE OPINION 
j’ai décidé de (I 

decided to) 

j’ai choisi de (I chose 
to)

j’ai passé du temps à
(I spent time) 

j’ai évité de (I 
avoided) 

j’aurais préféré (I 
would have preferred)  

aller sur mon ordinateur (go on my
computer)

jouer aux jeux-vidéo (play video
games) 

faire mes devoirs (do my homework) 

bavarder avec mes amis (chat with my
friends) 

lire (read) 

écouter du rap (listen to rap)

regarder un film (watch a film)

et (and) 

mais (but) 

cependant
(however) 

c’était (it was)... 

amusant (fun) 

barbant (boring) 

relaxant (relaxing)

génial (great)  

passionnant (exciting)

intéressant (interesting)



9. Quand tu seras adulte, quel style de maison voudrais-tu avoir?

VERB WHERE CONNECTIVE OPINION 

je voudrais habiter 
(I would like to live) 

je rêve d’habiter
(I dream of living) 

Si j’avais le choix, je 
voudrais habiter (if I 

had the choice I would 
like to live) 

j’habiterai 
(I will live) 

dans une maison luxueuse 
(in a luxurious house) 

dans une grande maison 
(in a big house) 

dans un appartement lumineux (in a 
bright appartment) 

près de la plage (close to the beach) 

en France (in France) 

dans une maison avec une piscine/ un 
grand jardin (in a house with a pool/ big

garden)

parce que 

(because) 

étant donné 

que 

(given that) 

ce serait génial (it would be
great) 

ce serait plus-que-parfait 
(it would be perfect)

je voudrais avoir beaucoup 
d’animaux (I would like to 

have lots of animals) 

j’adore nager (I love to 
swim) 

j’adore bronzer (I love to 
sunbath) 



10. Décris ta routine quotidienne

Pendant la 
semaine 

(during the 
weekend) 

le matin (in the 
morning)

le soir (in the 
evening)

je me réveille (I wake up) 
je me lève (je get up)

je me douche (I shower)
je m’habille (I get dressed)

je prends un bon petit déjeuner (I have a good 
breakfast) 

je quitte ma maison (I leave my house)
je rentre chez moi (I return home)

je fais mes devoirs (I do my homework)
je bavarde avec.... (I chat with...) 

on mange en famille (we eat as a family)
je me relaxe (I relax)

je regarde la télé (I watch TV)
je me brosse les dents (I clean my teeth)

je me couche (I go to bed)

à sept heures (at 7)
à sept heures et quart (at 7.15)
à sept heures et demie (at 7.30)

à huit heures moins le quart (at 7.45)

tout de suite (immediately) 
tard (late) 

de bonne heure/ tôt (early)
puis... (then...)

Le weekend 
(at the 

weekend)

dans ma chambre (in my room)
dans la salle de bains (in the bathroom)

dans la cuisine (in the kitchen)
dans le séjour (in the lounge)



11. Qu’est-ce que tu vas faire demain matin? 

demain
(tomorrow) 

le matin
(in the morning) 

si j’ai le temps (if 
I have time) 

si je me lève de 
bonne heure (if I 

get up early)

si j’ai faim (if I 
am hungry)

je vais me réveiler (I am going to wake up)

je vais me lever (I am going to get up)

je vais me doucher (I am going to shower)

je vais m’habiller (I am going to get dressed)

je vais prendre un bon petit déjeuner (I am going to 

have a good breakfast)  

je vais quitter ma maison(I leave my house)

je me réveillerai (I will wake up) 

je me doucherai (I will shower) 

je prendrai un bon petit déjeuner (I will have a good 

breakfast

à sept heures (at 7)
à sept heures et quart (at 7.15)
à sept heures et demie (at 7.30)

à huit heures moins le quart (at 7.45)

tout de suite (immediately) 
tard (late) 

de bonne heure/ tôt (early)
puis... (then...)

dans ma chambre (in my room)
dans la salle de bains (in the bathroom)

dans la cuisine (in the kitchen)
dans le séjour (in the lounge)



12. Le weekend dernier as-tu aidé à la maison?

VERB 1 INFINITIVE CONNECTIVE OPINION 
j’ai décidé de (I 

decided to) 

j’ai choisi de (I chose 
to)

j’ai passé du temps à
(I spent time) 

j’ai évité de (I 
avoided) 

j’aurais préféré (I 
would have preferred)  

aider mes parents (to help my
parents)

donner un coup de main à mon père 
(to lend a hand to my dad) 

faire les courses (to do the shopping)
faire mon lit (to make my bed) 

faire la vaisselle (to wash the dishes)
ranger ma chambre (to tidy my room)

tondre la pelouse (cut the lawn) 
arroser les plantes (to water the 

plants) 

lire (to read) 
regarder la télé (to watch TV)
jouer au foot (to play football)

et (and) 

mais (but) 

cependant
(however) 

c’était (it was)... 
ce n’était pas (it was

not)... 

amusant (fun) 

barbant (boring) 

relaxant (relaxing)

épuisant (exhausting)

une perte de temps 
(a waste of time)  



13. Décris le membre de ta famille avec qui tu t’entends le mieux

OPINION RELATIONSHIP WITH WHO BECAUSE JUSTIFICATION

Je dois avouer que 
(I must admit that) 

Je dirais que
(I would say that) 

Selon moi
(According to me) 

je m’entends bien 
(I get on well with) 

je m’entends le mieux
(I get along best with) 

j’ai de bonnes relations
(I have good relations)

avec mon père 
(with my dad) 

avec mon frère 
(with my brother) 

avec ma mère
(with my mum) 

vu que 
(seen as) 

car 
(because) 

étant donné 
que 

(given that) 

il/elle est généreux/ euse
(he/she is generous) 

il/elle est toujours sypma
(he/she is kind) 

il/elle est compréhensif /ive
(he/she is understanding)

il/elle est patient/e
(he/she is patient)

What I like the most is 
that... 

Reason 

ce que j’aime le plus, c’est 
que/qu’...

(what I like the most is that...)

il/elle m’aide toujours  (he/she always helps me)
il/elle comprend mes problèmes (he/she understands my problems)

il/elle me traite comme un adulte (he/she treats me like an adult)
il/elle encourage mes ambitions (he/she encourages my ambitions)



14. Qu'est-ce que tu as fait avec ta famille le week-end dernier ? 

VERB 1 INFINITIVE CONNECTIVE OPINION 
j’ai décidé de (I 

decided to) 

j’ai choisi de (I chose 
to)

j’ai passé du temps à 
(I spent time) 

j’ai évité de (I 
avoided) 

j’aurais préféré (I 
would have preferred)  

passer du temps avec ma famille 
(to spend time with my family) 

manger avec ma famille dans un 
restaurant 

(to eat with my family in a restaurant)

faire du sport avec mon frère (to do 
sport with my brother) 

aller au cinéma avec ma famille
(to go to the cinema with my family) 

faire de l’exercice avec ma famille 
(to do exercise with my family)

et (and) 

mais (but) 

cependant
(however) 

c’était (it was)... 

amusant (fun) 

barbant (boring) 

relaxant (relaxing)

épuisant (exhausting) 

génial (great) 

plus-que-parfait

(perfect)  

divertissant

(enjoyable)



15. Est-ce que tu es fana de films? 
STARTER OPINION FILM CONNECTIVE JUSTIFICATION

je dois avouer que 
(I must admit) 

je dirais que 
(I would say) 

en général 
(generally)

plutôt que faire 
mes devoirs 

(rather than doing 
my homework) 

j’aime regarder (I like) 

j’adore regarder (I love) 

je déteste regarder (I 

hate)

ce que j’aime le plus, c’est 

regarder (what like the 

most is) 

j’évite de regarder 

(I avoid watching)

des films d’action 
(action films) 

des films d’amour 
(romantic films) 

des films de 
horreur 

(horror films) 

des comédies 
(comedies) 

des films de 
guerre

(war films) 

vu que 
(seen as) 

car 
(because) 

étant donné 
que 

(given that

c’est (it is) 

amustant (fun) 

barbant (boring) 

captivant (captivating) 

fascinant (facinating) 

marrant (funny) 

effrayant (scary) 

toujours relaxant (always

relaxing) 

toujours prévisible 

(always predictable)



TIME FRAME / 
CONDITION

VERB FILM BECAUSE IT WILL BE ADJECTIVE

Ce soir (this
evening)

Si j’ai le temps (if I 
have the time) 

Si je ne dois pas 
faire mes devoirs (if 
I do not have to do 

my homework)

je vais regarder (I 
am going to 

watch) 

je vais visionner
(I am going to 

watch 
online/stream)

je vais éviter de 
regarder (I am 
going to avoid 

watching)

un documentaire (a 
documentary) 

le foot (football) 
une émission sportive (a 

sports programme) 
un feuilleton (a soap) 

un dessin animé (a cartoon)

un film d’action (an action 
film)

un film d’amour (a love film)
un film de guerre (a war

film)
un film d’horreur (a horror

film)

parce que ce sera
(because it will be) 

puisque ce sera 
(since it will be)

amustant (fun) 

barbant (boring) 

captivant (captivating) 

fascinant (facinating) 

marrant (funny) 

effrayant (scary) 

relaxant (relaxing) 

génial (great)

prévisible (predictable)

16. Est-ce que tu vas regarder la télé ce soir ?



17. Qu’est-ce que tu aimes faire dans ton temps libre ?
TIME FRAME OPINION ACTIVITY BECAUSE JUSTIFICATION

pendant le 
weekend (during

the weekend)

pendant la 
semaine (during

the week)

pendant mon 
temps libre 

(during my free 
time)

j’aime (I like)

j’adore (I love)

je préfère (I prefer) 

je déteste (I hate)

je n’aime pas (I do not 
like) 

j’essaye de (I try to)

j’évite de (I avoid)

jouer
(to play)

au foot (football)
au tennis (tennis)

aux jeux vidéo (video
games)

parce que 
c’est

(because it is)

Puisque c’est
(since it is)

étant donné 
que c’est

(given that it
is)

bon pour ma santé
(good for my health)
relaxant (relaxing)

amusant (fun)
mon sport préféré (my

favourite sport)
mon activité préférée (my

favourite activity)
mon truc (my thing)

jouer
(to play)

de beaucoup d’instruments
(a lot of instuments) 

de la guitare (the guitar)
du piano (the piano) 

de la batterie (the drums)

faire
(to do)

de l’équitation (horse riding)
de la natation (swimming) 

de la lecture (reading) 
de l’escalade (climbing)

nul (rubbish)
barbant (boring)

épuisant (exhausting)
une perte de temps (a waste

of time)



18. Qu’est-ce que tu as fait le weekend dernier pour t’amuser ?

VERB 1 INFINITIVE CONNECTIVE OPINION 
j’ai décidé de (I decided

to) 

j’ai choisi de (I chose to)

j’ai passé du temps à (I 
spent time) 

j’ai évité de (I avoided) 

j’aurais préféré (I would
have preferred)  

aller au parc (to go to the park)
aller au cinéma (to go to cinema) 

bavarder avec mes amis (to chat with my
friends) 

faire mes devoirs (to do my homework) 
faire du sport (to do sport) 

jouer au foot (to play football) 
regarder la télé (to watch TV)

lire (to read) 
écouter de la musique (to listen to music) 

nager dans la mer (to swim in the sea)

et (and) 

mais (but) 

cependant
(however) 

c’était (it was)... 
ce n’était pas (it was not)... 

amusant (fun) 
barbant (boring) 

relaxant (relaxing)
génial (great)

épuisant (exhausting)
une perte de temps 

(a waste of time)  
bon pour ma santé 

(good for my health)

je suis allé (I did) j’ai mangé (I ate) j’ai lu (I read) j’ai bavardé (I chatted) 

j’ai regardé (I watched) j’ai écouté (I listened) j’ai joué (I played) j’ai utilisé (I used) 



19. Qu’est-ce que tu as mangé hier ?

VERB 1 INFINITIVE CONNECTIVE OPINION 

j’ai décidé de (I decided
to) 

j’ai choisi de (I chose to)

j’ai passé du temps à (I 
spent time) 

j’ai évité de (I avoided) 

j’aurais préféré (I would
have preferred)  

manger dans un restaurant 
(to eat in a restaurant) 

manger de la nourriture chinoise/ indienne/ 
américaine 

(to eat Chinese/Indian/ American food) 

manger de la pizza/ des frites/ un hamburger
(to eat pizza/chips/ a hamburger) 

manger beaucoup de fruits/ de légumes
(to eat a lot of fruit/ vegetables)

prendre un bon petit-déjeuner (to have a good 
breakfast)

grignoter entre les repas (to snack between
meals) 

boire beaucoup d’eau (to drink a lot of water)

et (and) 

mais (but) 

parce que
(because) 

c’était (it was)... 
ce n’était pas (it was not)... 

délicieux (delicious) 

savoureux (tasty)

salé (salty)

dégoûtant (disgusting)

piquant (spicy)

sain (healthy)

malsain (unhealthy)

gras (fatty)

très bon (very good)
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